

Cómo llegamos aquí: realidades financieras y decisiones difíciles en las escuelas de Yakima



ysd7.org/budget

Mensaje del presidente del Consejo Escolar de Yakima, Ryan Beckett

Como presidente del consejo directivo, es importante compartir cómo el Distrito Escolar de Yakima llegó a su situación financiera actual y qué estamos haciendo para administrar de manera responsable los recursos públicos, al mismo tiempo que protegemos los programas y las personas que más importan.

→ Un modelo de financiación fallido

La decisión McCleary de 2017 tenía por objeto reformar el sistema de financiación escolar de Washington. Aumentó los salarios de los maestros en todo el estado, un cambio importante y necesario desde hace tiempo, pero también introdujo nuevas desigualdades. Falló en financiar gastos operativos esenciales como transporte, seguridad, tecnología y servicios de salud mental. Luego vino la "regionalización", una fórmula legislada que aumentó la financiación salarial estatal para algunos distritos y no para otros. Yakima se quedó atrás.

Entonces llegó la pandemia.

La inscripción se redujo drásticamente. Al principio, parecía algo temporal. Pero las tasas de natalidad están disminuyendo, la educación en el hogar está en aumento y, según un estudio de la Universidad de Stanford, muchas de esas pérdidas de inscripción han resultado ser permanentes. El número de estudiantes de Yakima no se ha recuperado y los ingresos del YSD se basan en el número de estudiantes inscritos.

→ El personal no se ajustó al ritmo del cambio

Aunque la inscripción disminuyó, la plantilla se mantuvo estable. Las administraciones anteriores no ajustaron el personal para reflejar los nuevos niveles de inscripción. Durante los últimos cinco años, el liderazgo actual del distrito ha trabajado para alinear nuevamente el sistema. Esa labor comenzó con la reducción de personal. Más recientemente, se ha incluido el proceso formal —y exigido por ley— de reducción de personal.

Estas son situaciones complejas y a menudo impopulares que requieren decisiones difíciles. Pero son las decisiones correctas. La salud financiera a largo plazo de Yakima depende de ello.

Estamos siguiendo de cerca la situación en el estado y a nivel federal. Más recientemente, el 25 de junio de 2025, se publicó el pronóstico de ingresos para nuestro estado, que predecía un déficit de \$720 millones de dólares.

→ Una oficina central eficiente y sacrificio compartido

El Distrito Escolar de Yakima ya opera con la proporción de personal de oficina central más baja de la región, y una de las más bajas del estado, según datos de la OSPI. Ese equipo reducido ahora ha sido reducido aún más. Más de 80 empleados de nivel directivo, entre los que se incluyen directores ejecutivos, jefes de departamento y directores de programas, han tomado días de licencia voluntaria o han ajustado sus beneficios de recompra de vacaciones para proteger los servicios para los estudiantes.

No se trata solo de administrar, sino de ejercer una administración responsable. Estas decisiones reflejan un enfoque disciplinado y a largo plazo para preservar la misión fundamental de nuestro distrito.

→ El liderazgo importa

Reconozco que el salario del superintendente es un tema frecuente de conversación. El Distrito Escolar de Yakima no es un sistema cualquiera, sino uno de los entornos educativos más complejos de Washington. Nuestro distrito atiende a un gran número de estudiantes en situación de pobreza, muchos de los cuales reciben apoyo de educación especial, apoyo bilingüe y asistencia para migrantes. Gestionamos 11 sindicatos y dirigimos amplios programas de acceso familiar y lingüístico. Estas capas de complejidad exigen liderazgo estratégico y defensa incansable.

El Superintendente Dr. Trevor Greene está haciendo ambas cosas. Es un líder educativo bilingüe, una voz legislativa, un socio visible en la comunidad y un líder operativo astuto. Ha liderado el distrito del cual se graduó a través de desafíos de financiamiento históricos, mientras protege de manera única la instrucción en el salón de clases e invierte en educación bilingüe, seguridad escolar y salud mental.

Su remuneración refleja la magnitud de esa complejidad y responsabilidad, así como la confianza del consejo escolar en su liderazgo.

→ Mirando hacia el futuro

Sé que estas decisiones no son fáciles. Pero son necesarias. Los estudiantes de Yakima merecen un sistema educativo público financieramente estable y académicamente excelente. En nombre del Consejo Escolar de Yakima, quiero agradecerles su continua confianza, compromiso y colaboración en este trabajo que realizamos juntos.

Ryan Beckett

Presidente, Consejo Escolar del Distrito Escolar de Yakima